
PEDIDO DE INFORMAÇÕES 021/2011  
CRUZEIRO DO SUL, 7 DE NOVEMBRO DE 2011

 

 O vereador que este subscreve requer que, depois de ouvido o Plenário nos
termos do artigo 112 do Regimento Interno desta casa, seja encaminhado ao Chefe do
Poder Executivo, para que responda nos termos do Art. 47, item XIV da Lei Orgânica
do Município, o seguinte:

PEDIDO DE INFORMAÇÕES 

Que  sejam  respondidas  pelo  Poder  Executivo  as  seguintes  questões
relativas à extração de material na última saibreira licenciada:

1. Quantos  metros  cúbicos  de  material  foram contratados  para  se  retirar  na  última
detonação?

2. Qual foi o valor cobrado pelos serviços prestados na última detonação?
3. Qual foi o valor pago pelo adicional da metragem extra solicitada?
4. Qual foi a empresa que realizou os trabalhos de detonação?
5. Quem avaliou a quantidade do material extraído?
6. Quem foi o engenheiro que assinou o laudo comprovando a quantidade extraída?

 
 Justifica-se  com  a  necessidade  de  informar  a  população  sobre  a
disponibilidade  ou  não  de  material,  pois  muitos  munícipes  reclamam  da  falta  de
atendimento  dos  pedidos  de  saibro,  mesmo  que  recentemente  tenha  havido  nova
detonação.

Certo de ter a aprovação dos demais pares.  

César Leandro Marmitt


